

MEDIATOR

Sambut HUT Kementerian BUMN ke-25, PT Semen Tonasa Gelar Jalan Sehat Bersama BUMN di Pinrang

HermanDjide - PANGKEP.MEDIATOR.CO.ID

Mar 22, 2023 - 08:43



Sambut HUT Kementerian BUMN ke-25, PT Semen Tonasa Gelar Jalan Sehat Bersama BUMN di Pinrang

PINRANG - Menteri BUMN Erick Thohir mengajak seluruh karyawan BUMN dan masyarakat, untuk Jalan Sehat Bersama BUMN dalam rangka memperingati 25 Tahun Kementerian BUMN, yang dilaksanakan di 234 kabupaten/kota di Indonesia. Kegiatan jalan sehat ini mengusung konsep Estafet Obor BUMN dari Sabang sampai Merauke, dan dilakukan secara bertahap di 15 provinsi mulai 12 Februari 2023 hingga 19 Maret 2023 dengan tema "Bersama BUMN, Menuju Indonesia Sehat".

Jalan Sehat Bersama BUMN 2023 menandai kebersamaan Kementerian BUMN

dan masyarakat yang telah terbina selama 25 tahun. Dengan harapan, Kementerian BUMN dan perusahaan BUMN hadir lebih dekat dan mengedukasi masyarakat akan pentingnya menjaga kesehatan, yang merupakan modal dasar pembangunan.

Di bawah arahan Menteri BUMN Erick Thohir, Kementerian BUMN menjalankan program "BUMN Untuk Indonesia" guna mendorong BUMN memberikan sumbangan terbaik bagi negeri dan rakyat.

Sebagai bagian dari BUMN, PT Semen Tonasa yang merupakan anak usaha PT Semen Indonesia (Persero) Tbk atau SIG, turut mendukung pelaksanaan Jalan Sehat Bersama BUMN di Pinrang yang melibatkan 2000 peserta yang berasal dari masyarakat umum, karyawan, serta keluarga besar BUMN yang berada di Pinrang dan sekitarnya. Jalan Sehat Bersama BUMN ini merupakan hasil kolaborasi antara PT Semen Tonasa dengan PNM dan Nindya Karya.

Direktur Keuangan PT Semen Tonasa Anis menyampaikan, kegiatan jalan sehat bersama BUMN ini sebagai wujud implementasi Kolaboratif yang diambil dari core values AKHLAK (Amanah, Kompeten, Harmonis, Loyal, Adaptif, dan Kolaboratif). Dan sebagaimana arahan dari Menteri BUMN, Bapak Erick Thohir, kegiatan ini diharapkan dapat semakin mewujudkan kehadiran BUMN yang lebih dekat lagi dengan seluruh lapisan masyarakat. "Kami mengajak masyarakat untuk lebih peduli dengan kesehatan, bersama BUMN mewujudkan Indonesia Sehat." pungkasnya.

Kegiatan jalan sehat ini dimulai pukul 07.00 WITA yang dihadiri langsung oleh Bupati Pinrang Andi Irwan Hamid, jajaran Forkopimda Kab. Pinrang, beberapa pejabat Pemerintah Kab. Pinrang, serta Direktur Keuangan PT Semen Tonasa Anis.

Selain jalan sehat, acara juga turut dimeriahkan dengan zumba bersama yang diikuti oleh para peserta jalan sehat maupun masyarakat umum yang sedang berada di lokasi, hiburan musik oleh home band lokal, pembagian puluhan doorprize, bazar aneka produk yang diikuti oleh 20 UMK mitra binaan PT Semen Tonasa dan BUMN lainnya, serta pameran produk unggulan BUMN yang berada di Kabupaten Pinrang.

Antusiasme peserta jalan sehat sudah terlihat sejak pagi. Ribuan peserta terlihat memadati area Lapangan Lasinrang Pinrang. Masyarakat yang berasal dari berbagai latar belakang ini terlihat mengantre di bagian konfirmasi pendaftaran untuk mengambil kupon undian dan kaos AKHLAK BUMN.

Bupati Pinrang Andi Irwan Hamid menyampaikan apresiasinya atas kegiatan Jalan Sehat bersama BUMN ini, dan menyebutnya sebagai salah satu bagian dari budaya hidup sehat dengan berolahraga. Ia juga menyampaikan Selamat Hari Jadi BUMN ke-25 tahun. Ia berharap, agar kedepannya kegiatan kolaboratif BUMN seperti ini dapat kembali digelar dengan konsep kegiatan yang berbeda, sehingga masyarakat dapat lebih mengenal dan merasakan kontribusi BUMN dengan lebih baik lagi. (Herman Djide)